

Frank Mahler und Maike Gallinat regieren

Belumer feierten ihr 115. Schützenfest / Schütt und Heidhoff wurden vom Verband für Engagement geehrt

BELUM. In diesem Jahr fand zum 115. Mal das Schützenfest in Belum statt.

Mit dem „Grünholen“ und Schmücken der Hallen, des Festplatzes, des Ortes und dem Aufstellen der Ehrenpforten wurde das Schützenfest an den Vortagen eingeleitet. Am Sonnabend startete das Schießen auf die Preis-

scheiben und dem Pokalschießen aller Vereine.

Abends stand dann auch schon der erste Teil der neuen Königsfamilie fest: Kinderkönige und das Seniorenkönigspaar waren ermittelt. Mit dem großen Festball, der allerdings erst nach dem Fußballspiel Deutschland gegen Portugal zur Hochstimmung auflief, wurde

der erste Tag des Schützenfestes abgeschlossen.

Der zweite Teil des Schützenfestes wurde in diesem Jahr aufgrund des Wetters nicht durch den traditionellen Feldgottesdienst eingeleitet, sondern unter der Leitung von Pastor Uwe Beuermann fand er in der Belumer St.-Vitus-Kirche statt. Nach dem

Ausmarsch des Schützenzuges zum Einholen der Majestäten – begleitet von einem Musikzug und etwa 180 Teilnehmern – begann nachmittags das Schießen auf allen Ständen.

Spannender Wettkampf

Nach einem spannenden Wettkampf wurden die neuen Majestäten auf dem Festplatz proklamiert. Schützenkönig wurde Frank Mahler, Maike Gallinat ist Schützenkönigin. Seniorenmajestäten wurden Renate von der Heide und Werner Robohm. Als Jungschützenkönigin setzte sich Ann-Marie Pick durch und als Kinderkönige Sophie Jordan und Thies Gallinat.

Besondere Ehrungen für ihre langjährige und verdienstvolle ehrenamtliche Vereinstätigkeit erhielten Herbert Schütt (bronzene Verbandsauszeichnung des Schützenverbandes Altkreis Neuhaus/Oste) und Erfried Heidhoff (silberne Verbandsauszeichnung). Den Vereinspokal gewann die Belumer Feuerwehr.

Den Ausklang fand das diesjährige Schützenfest mit der Vergabe der Montagpokale. Der Gothaer-Pokal und der Hans-Wilhelm Brockmann-Pokal gingen an Margarete Horeis, der Laurus-Pokal an Kai Hollander, der Hess-Pokal an Marco Lührs und der Wolfgang-Brandt-Pokal an Helmut Pick. (db)



Die Belumer Königsfamilie: (l.o.) Seniorenkönigin Renate von der Heide, Schützenkönigin Maike Gallinat, Seniorenkönig Werner Robohm, Schützenkönig Frank Mahler, Jungschützenkönigin Ann-Marie Pick und im Vordergrund Kinderkönigin Sophie Jordan und Kinderkönig Thies Gallinat.

Foto: Bungert